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Ata 3ª Reunião Ordinária de 2018, realizada em 07 de dezembro de 2018. 3 

 4 

PLENÁRIO DO COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS 5 

RIOS JEQUITAÍ, PACUÍ E TRECHO DO SÃO FRANCISCO 6 

  7 

Aos 07dias do mês de dezembro de 2018, as 14hs, reuniu-se o Plenário do 8 

Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Jequitai, Pacui e trecho do São 9 

Francisco, no auditório da 11ª Regional Integrada de Segurança Pública -10 

11ª RISP, no município de Montes Claros/MG. Presenças:Poder Público 11 

Estadual:O conselheiro titular Wesley Mota França - IGAM; o Conselheiro 12 

titular e presidente deste CBH, William César Ireno - Policia Civil de Minas 13 

Gerais PCMG; o conselheiro titular Ricardo Alves Frões - EMATER;, A 14 

conselheira Titular Margareth Suely Caires Azevedo - IEF; a conselheira 15 

suplente Mara Aparecida dos Santos -SES, conselheiro suplente João 16 

Denílson de Oliveira – EMATER. Poder Publico Municipal:  O conselheiro 17 

titular José Mauricio de Melo  - Prefeitura Municipal de Coração de Jesus; 18 

conselheiro titular Adão Augusto Soares Lima - Prefeitura Municipal de 19 

Claro dos Poções; o conselheiro titular Adelson Toledo de Almeida – 20 

AMMESF; A conselheira suplente Núbia Karina Miranda Primo –AMMESF 21 

- Representantes dos Usuários; O conselheiro titular Lucélio de Melo 22 

Marinho -SAAE Buritizeiro – a conselheira titular Laila Tupinambá Mota 23 

FIEMG o conselheiro suplente Fernando Bossi de Paula Sociedade 24 

Agropastoril de Paula Ltda. A conselheira Suplente Mônica Maria Ladeia 25 

COPASA, Representantes da sociedade Civil – A conselheira suplente 26 

Maria Clara Oliveira Durães- IFNMG – conselheira titular Iara Maria Soares 27 

Costa da Silveira- UNIMONTES –o conselheiro titularr Jose Valter Alves- 28 

Associação dos Engenheiros Agrônomos do Norte de Minas –conselheiro 29 

titular Sydartha Moreno Movimento Ecólogico São Francisco de Assis- 30 

Edvaldo Campos Matos Rima Industrial S/A- Ausências justificadas Poder 31 

Publico Municipal  ; conselheira Suplente Anildes Lopes Evangelista. 32 

Usuários conselheiro titular Edvaldo Campos Matos Rima Industrial S/A, 33 

Conselheiro Titular CODEVASF Silvano Ferreira.o conselheiro Titular 34 

Roberto Luiz Botelho COPASA MG. Sociedade Civil justificou a 35 

conselheira Titular, Maria Paulina da Rocha- Associação Comunitária na 36 

Comunidade de Borá.Convidados: Sydney Moreno - Movimento Ecológico 37 

São Francisco de Assis - MESFA; Rúbia Mansur - Agência Peixe Vivo; 38 

Fred Domique Souza Silva - COPASA-MG; Reinaldo Teixeira – ex-prefeito 39 

municipal de Capitão Enéas.  40 

Após execução do Hino Nacional o presidente William César Ireno fez a 41 

abertura agradecendo a presença de todos.  42 
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Em seguida, foi apreciada a Ata 2ª Reunião Ordinária, realizada em 44 

14/09/2018, na qual foi solicitada que constasse a presença do conselheiro 45 

Roberto Luiz Botelho na reunião anterior - COPASA, o que foi feito. 46 

colocada em votação foi aprovada por unanimidade e assinada pela 47 

diretoria. Representando a Movimento Ecológico São Francisco de Assis – 48 

MESFA, do setor Sociedade Civil, foi empossado como conselheiro titular 49 

o Sr Sydartha Moreno, em substituição a conselheira Sirléia Márcia de 50 

Oliveira Drumond. Rúbia Mansur, da diretoria de integração da Agência 51 

Peixe Vivo, solicitou a palavra para falar sobre a forma de prestação de 52 

contas da Agência Peixe Vivo e esclareceu sobre uma glosa existente em 53 

administração anterior. Houve varias manifestações sobre o assunto 54 

ficando de fazer esforços para solucionar tal problema em outra ocasião. O 55 

secretário Adelson Toledo de Almeida lembrou da importância das 56 

plenárias ordinária e extraordinária do CBH São Francisco, realizada em 57 

Montes Claros/MG, nos dias 6 e 7 de dezembro do corrente ano, ocasião 58 

que foram apresentadas e aprovadas duas moções. A primeira, ao apoio à 59 

continuidade do empreendimento “Projeto Hidro agrícola do Jequitaí”, 60 

recomendando a reinclusão de rubrica específica no Orçamento da União, 61 

ao Governo Federal, por intermédio do Ministério da Integração Nacional, a 62 

presidência da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São 63 

Francisco e Parnaíba - Codevasf,  a partir de 2019 e ao Governador de 64 

Minas Gerais a ser empossado, Romeu Zema. A segunda a permanência 65 

do Administrador Hidroviário do São Francisco junto ao Ministério dos 66 

Transportes, ou ao sucessor, a partir de 2019.Foi decido que as reuniões 67 

ordinárias, em 2019, serão realizadas nas segundas sextas-feiras, de cada 68 

mês escolhido, com o seguinte calendário: 1ª) 15/02/2019; 2ª) 10/05/2019; 69 

3ª) 09/08/2019; 4ª) 08/11/2019. Caso seja preciso serão realizadas outras 70 

reuniões.A conselheira Monica Maria Ladeia descreveu  sobre a captação 71 

de água da COPASA, no rio Pacuí, a proteção do seu manancial e foi 72 

lembrado a todos que dia 13/09/2018 acabou o rodízio de abastecimento 73 

de água em Montes Claros. Falou, ainda, sobre o programa sócio 74 

ambiental de proteção de mananciais.A conselheira Maria Clara Oliveira 75 

Durães - IFNMG perguntou se a COPASA dá assistência aos moradores 76 

ribeirinhos e demonstrou sua insatisfação com o projeto. O presidente 77 

William sugeriu a participação dos conselheiros no projeto de plantio e 78 

conservação de mudas nos mananciais. O conselheiro Adão Augusto 79 

Soares Lima - Prefeitura Municipal de Claro dos Poções, externou sua 80 

indignação a respeito de seu município não receber nenhuma ajuda da 81 

COPASA e denunciou um morador ribeirinho que está desviando as águas 82 

do rio para consumo próprio e criatório de peixes, e deixando os demais 83 

sem água. Citou, inclusive. que tal problema foi tema de matéria jornalística 84 

e que nenhum órgão competente se manifestou. O convidado Reinaldo 85 

Teixeira agradeceu o convite para participar desta reunião e na 86 

oportunidade elogiou a COPASA. Disse ser contra o projeto de captação 87 

de água no Rio Pacuí e que, no ano de 2014, ele já previa que em Montes 88 

Claros iria faltar água. Fez um resumo sobre o assunto e pediu para que na 89 

próxima reunião tivesse uma palestra sobre o Rio São Francisco. O 90 

presidente William Cesar falou sobre as câmaras técnicas que para as 91 

suas composições são necessários um conselheiro de cada poder. Desta 92 

forma as câmaras ficaram assim constituídas: 1°) Câmara Técnica de 93 
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Planejamento e Projetos - CTPP; Adailson de Oliveira Santos - SES; 94 

Ricardo Alves Fróes – EMATER ; Margarete Sueli Caires Azevedo - IEF; 95 

Iara Maria Soares Costa da Silveira - UNIMONTES; José Mauricio de Melo 96 

– Prefeitura Municipal de Coração de Jesus; Lucélio de Melo Marinho - 97 

SAAE Buritizeiro; Fernando Bossi de Paula - Sociedade Agro Pastoril de 98 

Paula Ltda.; Sydartha Moreno - MESFA; Maria Clara Oliveira Durães - 99 

IFNMG, Rubia Santos Fonseca - UFMG/ICA. 2°) Câmara Técnica 100 

Institucional e Legal - CTIL: William Cesar Ireno - PCMG; Adão Augusto 101 

Soares Lima - PM Claros dos Poções; Edvaldo Campos Matos - Rima 102 

Industrial; Maria do Socorro Mendes de Almeida Carvalho - DNOCS; Iara 103 

Maria Soares Costa da Silveira - UNIMONTES. 3°) Câmara Técnica de 104 

Outorga e Cobrança - CTOC: Wesley Mota França - IGAM; Adão Augusto 105 

Soares Lima - PM Claro dos Poções; Laila Tupinambá Mota - FIEMG; 106 

Monica Maria Ladeia - COPASA; Fernando Bossi de Paula, Sociedade 107 

Agro Pastoril de Paula; José Valter Alves -  Associação dos Engenheiros 108 

Agrônomos do Norte de Minas.  Concluída a pauta e sem mais assuntos a 109 

tratar, o presidente William Cesar, agradeceu a presença e dinamismo da 110 

reunião, desejou um Feliz Natal e Próspero  Ano Novo a todos e encerrou a 111 

presente reunião e eu Ozório Oscar de Andrade Neto, auxiliar 112 

administrativo do CBH Jequitaí, Pacuí e Trecho do São Francisco, lavrei a 113 

presente ata que, após lida e apreciada foi aprovada pelos presentes.Ata 114 

aprovada na Reunião Ordinária do dia 15 de fevereiro 2019. 115 
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